
 

 

 

 

 

  

クリーンキャンペーン 
１１月１５日（金）、「通学路を中心とした

地域をきれいにする。」 「小学生と中学生が

協力して活動する」の２つを目的に、石仏小

学校の４年～６年生と加賀田中学校１年生で

クリーンキャンペーン（校区清掃）を行いま

した。開会式後、班で自己紹介をし合って打

ちとけてから清掃に取りかかりました。４５

分という短い時間でしたが、中学生が小学生

に声かけをするなど協力し合う姿が見られ、

通学路の落ち葉もきれいになりました。コミ

ュニティ委員の方や保護者の方にもお手伝いしていただきました。 

児童・生徒のクリーンキャンペーンに取り組んでの感想をいくつか紹介します。 

＜４年生の感想＞ 

●初めてクリーンキャンペーンをしたけれど、思っていたより落ち葉が多くて大変だ

った。でも、中学生のお兄さんやお姉さんが手伝ってくれたから、いっぱい落ち葉が拾

えて感謝です。来年はもっと頑張りたいです。 

●わたしは最初、中学生や話したことにない高学年の人と仲良く掃除できるか不安で

した。でもやってみるとみんなやさしく声をかけてくれたり、することを教えてくれた

り、困っていると助けてくれたりしました。とてもうれしかったです。来年もこのメン

バーでやりたいぐらいです。いろいろな人と関係が深まった気がします。 

＜５年生の感想＞ 

●クリーンキャンペーンでは掃除だけでなく中学生の人と会話もしました。「どんなア

ニメが好き？」「どんなゲームをやってる？」など話をしました。中学生や他の学年の

人たちとの仲が深まったなと思いました。来年は小学校のリーダーとしてクリーンキ

ャンペーンを頑張りたいと思います。 

●私は中学生とあまり仲良くなれなかったけれど、掃除はしっかりできたし、できるこ

とはできたと思います。次のクリーンキャンペーンがある時は６年生なので、みんなの

お手本になれるといいなと思いました。そして中学生になって今の私みたいな子がい

たら、「一緒にやろう！」と声をかけてあげようと思いました。 

＜６年生の感想＞ 

●クリーンキャンペーン。ぼく的には中学生の人たちと仲良く楽しんで学校のまわり

がきれいになったのでよかったと思います。来年ぼくらは中学生やけど、小学生と楽し

んでできたらいいなと思います。 

●今日は小学生と中学生でクリーンキャンペーンをしました。みんなで協力して楽し

く掃除をし、学校のまわりがすごくきれいになったと思います。中学生はとてもやさし

くて、仲良くなれたと思います。来年、中学校に入るのがさらに楽しみになりました。 

●クリーンキャンペーンをして学校のまわりがとってもきれいになりました。中学生

の先輩方たちと協力できてうれしかったです。中学生との仲も深まった気がしました。

来年は引っ張っていく側なので不安だけど、先輩方たちの姿を見て、私も頑張ろうと思

いました。 

＜中学１年生の感想＞ 

●中学校に入って初めての交流で緊張していたのですが、小学生のみんなが気軽に話

しかけてくれたり、手伝ってくれたので、こちらの緊張がほぐれました。みんなが協

力してくれたので落ち葉が早く片付きました。 

●今日のクリーンキャンペーンで小学生と仲良くなれたり、学校のまわりをきれいに

できたりしたので「一石二鳥だな」と思いました。小学生の子に「ここ手伝ってもら

っていい？」ってお願いしたら、嫌な顔せず手伝ってくれてめっちゃ気分が良かった

しうれしかった。 

●小学生たちみんなが積極的にたくさんゴミを集めてくれたから早く終われました。

私は石仏小学校だったのでクリーンキャンペーンは何回かやったことがあるけれど、

中学１年で一番上の学年でするのは初めてなので少し不安だったけど、小学生が自分

たちで真面目に掃除してくれたので、無事

に終われてよかったです。６年生は来月体

験入学で会えるのと思うので楽しみに待っ

ています。 

●石小の小学生とは初めて会い、一緒に掃

除すると知って、最初は驚くとともにかな

り緊張しました。ですが、小学生に「その

場所が終わったらここを手伝ってほし。」

と頼んだ時、自分の場所をパパッとていね

いに終えた後、手伝ってくれました。本当

に嬉しかったです。自分たちが掃除した場

所は通学路とは違う道でしたが、きれいに

したことによって誰かが良い気分であの道

を通ってくれたら嬉しいです。大変でした

が本当によい体験だと思いました。 

～奥河内･岩湧の郷夢学園～ 
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加賀田小学校も、６年の児童が、クリ

ーンキャンペーンに取り組み、加賀田

神社周辺を清掃ました。 

 


